

FreieBurgdorfer

Fraktion im Burgdorfer Stadtrat

An die Stadt Burgdorf z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann - per E-Mail – Rüdiger Nijenhof Ratsherr der Stadt Burgdorf

Fraktionsgeschäftsstelle: Heinrichstraße 8 31303 Burgdorf

Burgdorf, der 06.12.2017

Anfrage: Glyphosat in Burgdorf - Pestizidfreie Kommune?

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nicht erst seit dem "geschäftsordnungswidrigen" Verhalten des Bundeslandwirtschaftsministers und der erneuten Zulassung von Glyphosat ist über dieses Pestizid viel diskutiert worden. Während in der Wissenschaft umstritten ist, wie gefährlich es ist und welche Auswirkungen es auf Mensch und Natur hat, entschließen sich aber immer mehr Kommunen dazu für sich selbst und ihre Vertragspartner, insb. die Pachtnehmer einen klaren Kurs einzuschlagen und die Glyphosatanwendung auszuschließen.

Auch der BUND hat hierzu einen "Ratgeber pestizidfreie Kommune" erarbeitet und als stellt diesen kostenfrei als Download zur Verfügung.

Bitte teilen Sie uns mit, in welchem Maße die Stadt Burgdorf bisher Glyphosat einsetzt, bzw. vor hat es in Zukunft einzusetzen und welche Auswirkungen Ihrer Meinung nach ein Beschluss des Rates der Stadt Burgdorf hätte, die Nutzung von Glyphosat für Flächen der Stadt generell auszuschließen.

Vielen Dank für Ihre Mühe! Beste Grüße

Rüdiger Nijenhof

